

Internationales Frauenfrühstück ein voller Erfolg



Anlässlich zum Weltfrauentag am 8. März veranlasste die Gleichstellungsstelle der Gemeindeverwaltung Mutterstadt in Kooperation mit der Kreisgleichstellungsstelle ein internationales Frauenfrühstück. Dieser Einladung folgten zahlreiche Frauen unterschiedlicher Nationalitäten und Generationen. Bei einem sehr abwechslungsreichen Büfett und vielen selbstgemachten Leckereien konnten sich die Frauen an dem Tag feiern lassen.



Die Gleichstellungsbeauftragte Christine Franz betonte, dass Frauen in unserer Gesellschaft Enormes leisten und dass sie schon immer für ihre Rechte kämpfen mussten. Wichtig ist es daher, dass sich die Frauen gegenseitig unterstützen, dass sie sich vernetzen und

füreinander einsteher. Heidi Wittmann als Kreisgleichstellungsbeauftragte stimmte dem zu und machte deutlich, dass sie sich offen zeigt für Themen, die Frauen bewegen. Dass ein gemeinsames Miteinander zum Erfolg führen kann, zeigte sich an dem Vormittag durch die hervorragende und tatkräftige Unterstützung der Mutterstadter Landfrauen, welche die Gleichstellungsbeauftragte neben der treuen Hilfe des Seniorentreffteams bei der Durchführung der Veranstaltung unterstützten. Es war ein sehr schöner Vormittag mit gewinnbringenden Gesprächen bei angenehmer Atmosphäre, der sicherlich wiederholt werden kann.

(Amtsblatt vom 14. März 2019)